## Les Olympiades 2021/22 du collège du Querpon ouvertes

LES INFOS nº 2389 du 10-11 au 16-11-2021

Le terrain de foot a accueilli l'ouverture des 3es Olympiades du collège public du Querpon vendredi 22 octobre, une fête maintenant bien maîtrisée et prise en charge par les élèves et leurs professeurs, et par les enseignants d'élémentaires puisque les CM2 des écoles de Cousteau, Lohéac, Mernel et Maxent étaient invités. La principale Véronique Beaux et son adjointe Christine Demuth, équipées de micros sans fil, ont accueilli les classes une par une, à la montée de l'escalier. Après photos, tous se sont répartis en grand cercle sur le terrain d'honneur.

Les classes représentaient un dieu grec pour les CM2 et les 6es. un explorateur pour les 5es, un genre musical pour les 4es et un auteur de science-fiction pour les 3es, chaque classe ayant créé un blason, plein d'imagination et artistiques, en particulier le Jules Verne de la 3B. Certaines classes criaient même des slogans à la gloire de leur classe. La principale a souhaité la bienvenue à ce petit monde déguisé, avec perruques ou peinture faciale, en faisant applaudir le Comité olympique constitué de Mesdames Caravati, Chenevière, Ouedraogo et Monsieur Bécard,



et tout le monde : « Elèves, professeurs, professeurs principaux, personnels et parents ici présents, applaudissez-vous, applaudissons-nous, car être du Querpon, ça se mérite ».

Véronique Beaux tient fortement à cet esprit collège, envers et contre tous et tout : « La Covid ne nous a pas empêchés de vivre d'intenses moments de préparation et de présentation. Nous sommes demeurés proches et unis ». L'esprit de ces olympiades est de « construire ensemble un collectif apprenant, joyeux et sérieux, où chacun trouve sa place, avance à sa mesure, laisse une place à l'autre, veille à l'autre, parce que l'autre, ce n'est finalement qu'un autre nous-même ». La principale a cité Simone Veil, : « La compétition stimule, renforce et la compétition unit ».

Après cette journée, « nous partirons en vacances l'esprit léger et la tête remplie de sourires, de rires et de moments partagés. Avec honneur et fierté, avec solennité aussi, je déclare donc ouvertes les 3°5 Olympiades du Querpon ». Chacune des 16 classes du collège avaient préparé un petit scénario présenté sur le terrain, avec de belles réussites comme le Frankenstein des 3A, œuvre de Mary Shelley, leur auteure choisie, et James Cook, des 5C, qui a fait le

tour de l'Antarctique, représenté sur le terrain par une partie des élèves chaudement vêtus et semblant frigorifiés.

L'Australie a été personnifiée par un autre groupe, vêtu légèrement et se ventilant le visage. Les classes de CM2 ont fait un parcours d'honneur dans le cercle, chaudement applaudies par l'ensemble du collège, avec un enthousiasme évident. Cette ouverture a permis de renforcer les liens internes du collège, d'inviter les enfants d'élémentaire à rejoindre cette communauté. Elle prépare l'ensemble à une année de solidarité mêlée de concurrence et d'incitation à faire mieux.